

Communiqué à fin mars 2022

EQDOM : Un 1^{er} trimestre 2022 impacté par la vague Omicron et par un marché automobile en retrait.

La production Eqdom à fin mars s'établit à 518 MMAD soit en retrait de -11% vs. le Q1 2021, malgré une hausse de la production du crédit personnel de 13% QtoQ. La production est globalement impactée par la vague Omicron (agences – clients) de début d'année et par un marché automobile qui affiche un retrait de -6.3% yoy en lien avec la pénurie sur certaines gammes, en particulier sur les premiums, sur lesquels Eqdom se positionne.

Le PNB quant à lui affiche une amélioration yoy de +13% en lien avec la déformation du mix du portefeuille en faveur des produits générateurs d'intérêts et d'un effet taux sur le refinancement.

